

Sobre el Museo Hispano-Arabe de Cultura

El próximo mes de octubre se iniciarán las conversaciones entre nuestro alcalde Joaquín Sánchez Garrido, y un representante de la Liga Arabe que se desplazará con este objeto desde Túnez, con el fin de hacer realidad el proyecto de creación en esta ciudad del Museo Hispano-Arabe de Cultura que será emplazado bien en el edificio propiedad de este Ayuntamiento y conocido

por el nombre de "Gilitos", o en la llamada "Casa del Diamantistas", que sirviera de inspiración a una novela del mismo título escrita por Félix Urabayen, y que tuvo un resonante éxito literario.

Arabia Saudí aportará la financiación hasta un coste de setecientos millones de pesetas para las obras de adaptación del edificio que sea elegido con destino a dicho Mu-

seo, al que se le dotará de biblioteca, aulas, salas de conferencias y proyecciones, y de todos los demás sofisticados medios técnicos para el desarrollo de su misión. También se ha previsto alojamientos para investigadores.

Con este nuevo centro de